



Madame le Maire,  
Mesdames et Messieurs les Conseillers,

Je tiens à vous adresser mes plus sincères remerciements pour l'aide exceptionnelle que vous avez bien voulu accorder afin de soutenir ma participation au Championnat du Monde de Dragon, actuellement en cours à Brandebourg, en Allemagne. Grâce à votre précieux soutien et à la confiance que vous m'avez témoignée, j'ai pu défendre les couleurs de ma nation avec engagement et détermination.

C'est avec une immense fierté que je vous annonce que nous sommes devenus **doublement Champions du monde**, une consécration acquise à force de rigueur, de ténacité et de travail collectif. Et ce n'est pas fini, il nous reste encore des courses à effectuer d'ici la fin de semaine.

Notre première médaille a été remportée le 14 juillet, jour hautement symbolique pour nous Français.

Cette victoire, obtenue en cette date particulière, a résonné comme un véritable hommage à nos valeurs et à notre pays.

Je mesure pleinement l'importance de votre appui, sans lequel de telles aventures humaines et sportives ne pourraient aboutir.

Soyez assurés que nous continuerons à porter fièrement les couleurs de la France sur la scène internationale.

Avec toute ma reconnaissance, je vous prie d'agréer, Madame le Maire, Mesdames et Messieurs les Conseillers,

l'expression de mes salutations les plus respectueuses.

Coréane